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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「四つのテスト」

●ビジターの紹介

　　京都平安ＲＣ

　　　公共イメージ委員長　倉本　巌　様

●出席報告

●米山功労賞表彰

　　第1回米山功労者　福村 修一会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動計画」

　　　職業奉仕委員会　吉田 法功委員長

　　　社会奉仕委員会　西村　衛委員長

　　　国際奉仕委員会　竹中 浩人委員長

　　　青少年奉仕委員会　曽家 清弘委員長

　　　親睦活動委員会　吉本 憲司委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

7/26　「活動計画」

　インターアクト委員会　鍋島 圭太委員長

　クラブ広報委員会 加藤　優委員長

　ロータリー財団委員会　相馬 康人委員長

　出席委員会　倉内 雅寛委員長

　クラブ研修委員会 松本 新太郎委員長

　プログラム委員会　野村　俊隆委員長

8/2　「活動計画」

　ローターアクト委員会　田中　康正委員長

　米山奨学委員会　新宮　一誓委員長

　越中八尾委員会　澁谷　登志和委員長

　会員増強委員会　宮川　清委員長

　クラブ戦略計画委員会　井川　孝三委員長

第2976回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　短期交換留学生のレイチェルさんが来日されました。

金光八尾IAC顧問の前田先生宅で、ホームステイされ

ます。当クラブのカウンセラーは、田中会員にお願い

いたしました。８月まで滞在される予定です。

　さて今月は、母子の健康月間です。ガバナー月信

で調べますと、健康には体の健康と心の健康があり、

発展途上国では特に体の健康が重要で、RIも当面は

これに対する支援を目指す、としています。

　ただ今日の日本では心の健康も社会問題となって

おり、こちらにも取り組んでいく必要があると思います。

▼10日、八尾RACの初例会に会長ほかで参加しまし

た。

▼11日、大阪柏原RC様に会長・幹事と福田会員で表

敬訪問しました。

▼本日例会後、初親睦会を開催します。

▼大阪フレンドＲＣ・

　　森嶋林太郎会長、深澤一紀幹事

　昨年度は幹事としておじゃまいたしました。当クラブ

創立時の写真を見ますと「大阪八尾フレンドRC」と

写っております。その当クラブも25周年を迎え、10月

に記念式典を開催させていただく予定です。

▼田中　正勝　会員

　今月号では、RIのゴードンR.マッキナリー会長の横

顔が紹介されています。

　また母子の健康月間の特集記事では、「使わないお

むつと地域課題のマッチング」などの記事が掲載され

ています。

　また講演記録では、「女性がより活躍できる組織・社

会づくり」として村木厚子さんの講演内容が収録され

ています。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　次週19日の例会前に、社会奉仕の委員会を開催し

ます。

▼青少年奉仕委員会・曽家　清弘　委員長

　8月にリーダー研と「自然の中で」が、今年も開催さ

れます。

▼インターアクト委員会・鍋島　圭太　委員長

　8月1～3日に、地区インターアクトの国内研修が開

催されます。11校から約50名が参加し、福島県を訪問

します。当クラブからもロータリアンにもご参加いただき

ます。また短期交換留学生のレイチェルさんも参加さ

れる予定です。

▼竹中　浩人　副SAA

　今年度のご夫人誕生日のプレゼントは、お誕生日の

当日ではなく、毎月１日に送ります。生ものですので、

お受け取りいただけるようよろしくお願いいたします。

「就任挨拶・クラブ奉仕活動計画」

▼山陰　恭志　副会長

　入会して17年になりますが、副会長は楽そうなので

やってみたいな、とも思っておりましたものの、実際に

やってみるといろいろとあり大変そうです。特に締めの

挨拶をしないといけないのが悩みの種で、お酒の席で

も気持ちよく酔えないのが難点です。今年はあまり面

白い話はできないと思いますので、どうぞ温かく見

守ってください。

　管理運営委員会は、会社で言えば総務部みたいな

ものかと思います。まず強いクラブを目指すための増

強が必要です。入会者には活発に活動いただけるよ

う、活動をアピールしていきたいと思います。また、会

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

表 敬 訪 問 ご 挨 拶

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



員に対する研修にも力を入れたいと思います。他にも

いろんな団体がある中で、皆様はどうしてRCに入って

いるのか、もう一度考えていただければと思います。

奉仕活動が継続できるためには、会社が健全である

必要があります。そういう意味でもロータリーでは、学

ぶべきものがたくさんあると思います。先輩や仲間が

たくさんいるロータリーのアイデンティティを、もう一度

見直したいと考えています。

「就任挨拶」

▼大槻　恭介　幹事

　昨日、大阪柏原ＲＣの例会に表敬訪問で参加しまし

た。クラブにより、八尾ＲＣとはかなり違う部分もあると

感じました。

　私はまだまだＲＣへの理解も浅いですが、幹事の大

役を務めながら、ロータリーに関する知識も深めてい

きたいと思います。八尾ＲＣの温故知新を学んでまい

りたいと思います。

　私は平成27年に入会しました。先代の姿を見て、Ｒ

Ｃは私には程遠い存在を思っていましたが、山本（勝）

会員に熱心に口説かれ、入会させていただくことにな

りました。

　入会したからには、できるだけ例会には出席しようと

努力してまいりました。これまで委員長や副幹事を務

め、地区にも出向させていただき、いろいろな経験や

勉強をさせていただきました。それでもまだまだ不足

だと思いますので、皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお

願いいたします。

▼谷口　善紀　副幹事

　副幹事として例会の進行という重要な役割に、身の

引き締まる思いです。

　就任にあたりいろいろ調べたのですが、例会とは学

びの場であり、ロータリー活動の原点です。奉仕の理

念を探求し、例会を有意義なものとするためにはどの

ような割が必要か。歴代の副幹事の皆様にもいろいろ

とおしえていただきました。

　やはり事前の準備と、時間管理が重要だと思います。

秩序ある会の進行のため副幹事としての役割を果たし

てまいりたいと思います。まだまだ力量不足ですが、

陰ながらお支えできるよう努力してまいります。

父の生前は児林会長とは親交も厚く、私が入会したの

も児林会長とのご縁があったからこそです。一年間頑

張りますので、よろしくお願いいたします。

「SAA活動計画」

▼小谷　逸朗　SAA

　SAA（Sergent at Arms）には会場監督の責任があり、

今年度は14名のメンバーで一年間、活動していきた

いと思っております。

　４大奉仕の活動も、SAAが集めるニコニコの資金によ

るものです。皆様にとって楽しく、ためになる例会の一

助となるよう、努力してまいります。

　また、フードロスがなくなるよう、例会の出欠を把握す

るようにしてまいります。それからカードリーダーの操

作も、メンバーで習得してまいります。

　そして月初には、ソングリーダーもお願いしたいと

思っております。一年間、よろしくお願いいたします。

　

▼大阪フレンドRC 森嶋会長・深澤幹事　今日は皆様

にお会いできてとても嬉しく思います。本年は当クラブ

25周年ですので、皆さま、人数の制限もありますがお

越し下さい。日程は10/4ホテルニューオータニとなりま

す。よろしくお願いします。

▼児林会長　本日大阪フレンドRC 森島林太郎会長、

深澤一紀幹事、表敬訪問ありがとう御座います。米山

奨学生 ダン ティテゥイ ズンさん、ごゆっくりなさって下

さい。昨日、西村委員長お世話になりました。本日親

睦旅行よろしくお願いします。

▼山陰副会長　大阪フレンドRC 森嶋会長、深澤幹事

ようこそおいで下さいました。

▼大槻幹事　親睦委員会のみなさん、本日はお世話

になります。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　初親睦旅行、欠席お詫びします。

▼井川・稲田・吉本会員　本日の初親睦会、よろしく

お願いします。

▼菅野・新宮・澁谷・吉田・西村・相馬・平尾・谷口会

員　親睦委員会の皆様、本日はお世話になります。宜

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

しくお願いします。

▼田中（正）会員　先日の八尾RAC初例会に多数参

加頂き、ありがとうございます。お陰様で充実したRAC

生らの船出になりました。

▼長竹会員　本日親睦旅行楽しみです。

▼野村会員　今日は嫁さんにお土産を頼まれてしま

いました。親睦活動委員会の皆さん、くれぐれもよろし

くお願いします。

▼小谷会員　梅雨明け間近です。今年の夏は暑そう

ですね。

▼福田会員　ズンちゃん、ようこそおいでくださいまし

た。今日は京都旅行楽しみです。

▼友田会員　暑さに負けずがんばりましょう。

▼大橋会員　皆様一年間頑張りましょう。在籍内祝い。

誕生内祝い。

▼倉内会員　本日もよろしくお願いします。

▼原田会員　みな様に良い事がありますように。

▼北山会員　先日はRAC初例会、ご参加頂きありがと

うございました。元気一杯児林丸発進しました!!

▼田中（勝）会員　今日はロータリーの友、よろしくお

願い致します。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

6/28

7/5

7/12

会員数

66

63

63

出席

42

49

44

うち出席規定
適用免除者

8

10

10

メーク
アップ

2

出席率

72.41％

84.48％

77.58％

確定
出席率

75.86％ 日時：２０２３年７月１２日（水）

承認事項

1. 短期青少年交換講習料の件

持ち回り理事会議事録
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